

|                            |                           |                    |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|
| Fecha<br><b>26.03.2021</b> | Sección<br><b>Opinión</b> | Página<br><b>3</b> |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|

PEPE GRILLO



### YA ES ALGO PERSONAL

Un par de días después de haber firmado en Palacio Nacional un acuerdo con todos los gobernadores para no meterse en el proceso electoral, el presidente López Obrador se atrevió a calificar de “racista” a Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE.

Se basó en la escucha ilegal de una charla privada del consejero. El debate se desbarrancó, y se transformó en pleito de personal.

**El presidente un día dice que no se meterá en las elecciones y al otro lanza a sus huestes para exigir que los consejeros del instituto electoral que le parecen incómodos sean sometidos a juicio político.**

López Obrador ubica al INE como el obstáculo para que su partido, Morena, conserve, por buenas o malas artes, la mayoría en la Cámara de Diputados que es vital para su proyecto político transexenal. Como en el debate sobre los argumentos es frágil, ya tomó el camino de la descalificación personal que conduce a un callejón sin salida.

### TRÁMITE BUROCRÁTICO LETAL

En lugar encuestadores fantasmas, al partido Morena le urgen contadores de carne y hueso que hagan sumas y restas y entreguen los reportes exigidos por la ley en tiempo y forma.

Se ha dicho poco, pero la dirigencia de Morena, la nacional y la de varios estados, incurrieron en graves omisiones en el tema de los reportes de gastos de precampaña.

**El desorden es el rasgo distintivo de la vida interna del partido que no considera relevante cumplir con la normatividad electoral, incluso en casos importantes como las precampañas de sus aspirantes a los gobiernos de Michoacán y Guerrero.**

Lo que sigue es un periodo de inestabilidad. Raúl Morón, candidato para Michoacán, es líder histórico de la CNTE que puede detonar protestas. Salgado Macedonio ya dijo que el pueblo guerrerense no se quedará cruzado de brazos. Ahí quedan las amenazas para que consten en actas.

### AGENDA INDUSTRIAL

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Eduardo Ramírez, sostuvo una reunión con el presidente y el vicepresidente de la Comisión de Enlace Legislativo de la CONCAMIN, Carlos Garza Galán y José Manuel Bulás, respectivamente, Dialogaron sobre los principales temas de la agenda legislativa de interés del sector industrial en la etapa de recuperación económica del país ante los estragos ocasionados por las medidas adoptadas para detener la pandemia.

### AMAZON EN HERMOSILLO

Las políticas públicas del gobierno del estado de Sonora, que encabeza Claudia Pavlovich, continúan sumando confianza en los inversionistas,

Amazon, líder mundial en comercio electrónico, anunció la construcción y próxima apertura de un nuevo centro de distribución en la ciudad de Hermosillo.



|                            |                           |                    |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|
| Fecha<br><b>26.03.2021</b> | Sección<br><b>Opinión</b> | Página<br><b>3</b> |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|

Con el funcionamiento de este centro distribuidor de Amazon, se concreta la creación de cientos de empleos para mujeres y hombres sonorenses, que es lo que se busca al atraer inversión extranjera.

### **SOSPECHOSA RECLASIFICACIÓN**

La reclasificación de un delito le costó la vida a Abril Pérez. Su esposo le propinó una golpiza que la mandó al hospital. Un par de jueces determinaron que no se trataba de un intento de homicidio, a pesar de haber usado un bat como arma, sino de un acto de violencia familiar.

**Eso permitió que el agresor saliera rápido de la cárcel a preparar el homicidio de su cónyuge frente a sus dos hijos.**

La indignación de la ciudadanía se expresó de muchas maneras y ayer la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, que ha sido sensible a los reclamos de la gente, anunció que los jueces involucrados fueron cesados.

El presunto homicida huyó. Lo busca la Interpol.

*pepegrillocronica@gmail.com*